
 
 
 
 

Protokollauszug 
14. Sitzung des Kreistages vom 03.12.2020 

 
 
TOP 47.  Aktuelle Fragezeit 
 
 
 
 
 

Der Kreispräsident teilt mit, dass in der Zeitung von einer Kita berichtet worden sei, 
die einen Erweiterungsbau plane und seitens des Bauamtes keine Möglichkeiten ge-
sehen werden. Er möchte wissen, ob eine Beratung durch den Kreis möglich sei. 
Der Landrat erklärt, dass ihm der Fall nur aus der Presse bekannt sei und der Fach-
dienst sich mit dem Kita-Träger in Verbindung setzen werde.  
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